

student-list

11.12.2024

Von: Student-list <student-list-bounces@uni-potsdam.de> **Im Auftrag von** Bieber, Dr. Sabina

Gesendet: Mittwoch, 11. Dezember 2024 16:41

An: student-list@uni-potsdam.de

Betreff: [Student-list] Vorabinformation zur Änderung der Kontoverbindung für die Rückmeldung zum Sommersemester 2025/ Information on changes to our bank account details for re-registration for the summer semester 2025

Liebe Studierende,

um Ihnen ausreichend Zeit für die Vorbereitung des Kontowechsels zu geben, möchte ich Ihnen heute bereits mitteilen, dass wir für die Rückmeldung zum Sommersemester 2025 ein neues Konto für die Zahlung des Semesterbetrags nutzen werden und der Verwendungszweck geändert wird.

Das bisherige Konto bei der Deutschen Bank wird dann nicht mehr existieren, so dass Zahlungen dort nicht mehr angenommen werden können. Bitte informieren Sie auch andere Personen, die für Sie die Zahlung des Semesterbetrags an der Universität Potsdam vornehmen über diese Änderung. Eventuell bisher verwendete Vorlagen sind nicht mehr verwendbar.

Über die neue Kontoverbindung und den neuen Verwendungszweck werden Sie mit der Aufforderung zur Rückmeldung für das Sommersemester 2025 informiert, die planmäßig Anfang 2025 vorgesehen ist. Bitte achten Sie bei der Rückmeldung auf die Änderung, um Fristversäumnisse zu vermeiden.

Ich wünsche Ihnen ein erfolgreiches Semester

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

Sabina Bieber

Dr. Sabina Bieber

Dezernat für Studienangelegenheiten

Dezernentin

Am Neuen Palaus 10

14469 Potsdam

Raum 1.08.102

sabina.bieber@uni-potsdam.de

Tel. 0331 977 1016

Pronomen: sie/ihr (she/her)

*** English***

Dear students,

To give you sufficient time to prepare for the change of account, I would like to inform you today that we will use a new bank account for payment of the semester fee for re-registration for the summer semester 2025 and that the purpose of payment to be included will also change.

The previous account at Deutsche Bank will no longer exist at that point, meaning that payments to this account can no longer be accepted. If other individuals usually pay the UP semester fee for you, please also inform them about this change. Any previously used payment templates can no longer be used.

You will be informed about the new account details and the new purpose of payment with the request for re-registration for the summer semester 2025, which is scheduled to be sent out in early 2025. Please pay special attention to the changes when re-registering so that you do not miss any deadlines.

Wishing you a successful semester,

Best regards

Sabina Bieber

student-list

11.12.2024

Dr. Sabina Bieber
Division 2: Student Affairs
Director
Am Neuen Palais 10
14469 Potsdam
Building 8, Room 1.02
Tel. +49 331 977 1016